
令
和
２
年
を
振
り
返
り
ま
す
と

近
年
に
な
い
暖
冬
で
雪
の
な
い
穏

や
か
な
正
月
を
迎
え
る
事
が
で
き
、

２
月
に
は
飛
騨
市
長
・
市
議
会
議

員
両
選
挙
が
あ
り
無
投
票
で
は
ご

ざ
い
ま
し
た
が
、
無
事
に
私
を
含

め
計
４
名
の
新
人
が
当
選
さ
せ
て

い
た
だ
く
事
が
で
き
ま
し
た
。

３
月
に
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル

ス
感
染
症
の
発
症
・
拡
大
と
世
界

中
が
コ
ロ
ナ
禍
の
中
で
一
向
に
収

束
す
る
気
配
が
感
じ
ら
れ
な
い

日
々
が
続
き
、
４
月
に
は
郷
土
が

誇
る
古
川
祭
も
中
止
と
な
り
飛
騨

市
内
の
各
地
区
の
例
祭
も
神
事
の

み
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。

夏
開
催
予
定
の
東
京
オ
リ
ン
ピ

ッ
ク
が
令
和
３
年
に
延
期
と
な
り
、

12
月
に
は
飛
騨
市
内
で
も
２
名
の

方
の
感
染
が
確
認
さ
れ
、
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の
脅
威
が
身
近
な
も
の

と
な
り
ま
し
た
。

経
済
、
雇
用
、
教
育
、
少
子
高
齢

化
、
医
療
崩
壊
の
心
配
の
進
む
中
、

数
々
の
対
策
が
取
ら
れ
、
特
に
ワ

ク
チ
ン
の
開
発
に
よ
り
、
令
和
３

年
は
、明
る
く
前
向
き
に
、積
極
的

に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
も
の
で

す
。

 

（
谷　

口　

敬　

信
）

12

市民との意見交換会を受け各委員会で取りまとめや12月定例会付託案件審査を行いました。

第12回　10月30日		《意見交換会まとめ》
	 各地域で行った意見交換会の意見の取りまとめ

第13回　11月10日		《所管事務調査》
	 	【総務部総務課】
	 	 	　河合町内にある2件の特定空家の現況説明
	 	 　更地にした場合の固定資産税について
	 	【教育委員会生涯学習課】
	 	 	　地域によって違う公民館の管理体制
	 	【教育委員会学校教育課】
	 	 	　小中学校のICT化の現状と今後の予定

第14回　11月19日
	 ・	白川郷学園の視察
	・		学校ICT化・GIGAスクール構想、空き家
対策等について委員会のまとめ

総務常任委員会� （委員長　住田　清美） 産業常任委員会� （委員長　井端　浩二）

議会改革特別委員会�（委員長　野村　勝憲）

新型コロナウイルス感染症対策特別委員会
� （委員長　高原　邦子）

第10回　11月2日		《意見交換会まとめ》
	 各地域で行った意見交換会の意見の取りまとめ

11月5日
	 ・		古川土木事務所との意見交換会

第11回　11月16日		《所轄事務調査》
	 ・		坂巻地区（神岡）、上太江地区（古川）水道施
設の現地確認と地域住民からの聞き取り

	 	【環境水道部水道課】
	 	 	　神岡町坂巻地区及び古川町太江地区の簡
易水道について担当より説明、聞き取り調査

	 	【農林部農業振興課】
	 	 	　農業者の所得向上について、耕作放棄地
解消に向けての取り組みについて

第12回　11月20日	
	 ・		簡易水道、鳥獣被害等について委員会のま
とめをしたが、継続調査となった

第3回　12月17日
	 ・		課題の整理（下記について、協議、検討を
進めることにしました）

	 	 　	1.	議員定数及び報酬
	 	 　2.	議員の兼職・兼業関係
	 	 　3.	議員の寄附行為関係
	 	 　4.	議会基本条例の確認
	 	 　5.	これまでの取り組みの確認
	 	 　6.	公費による選挙費用負担
	 	 　7.	申し合わせ事項の見直し、確認

第8回　10月22日
	 	　議員全員で構成するこの特別委員会にお
いて、新型コロナウイルス対策の第8弾とし
て総額約1億円の補正予算の説明を受け、質
疑を行い内容確認をおこなった
	 （専決第3号　12月定例会　11月30日承認）

編
集
後
記


